

Jum'at Berkah, Anggota Polsek Aikmel Bagi Sayur Gratis Kepada Masyarakat

Syafruddin Adi - LOMBOKTIMUR.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 18, 2023 - 07:26



Lombok Timur NTB - Polsek Aikmel Polres Lombok Timur melaksanakan kegiatan Jumat berkah dengan membagikan sayur-sayuran gratis kepada masyarakat di Dusun Dasan Bagek, Desa Aikmel Timur, kecamatan Aikmel, Kabupaten Lombok Timur, Jum'at (15/12/2023).

Kegiatan tersebut dilakukan oleh seluruh anggota Polsek Aikmel yang dipimpin langsung Kapolsek Aikmel Iptu Faisal Amir S.Tr.k., sebagai program untuk berbagi kepada masyarakat sehingga diharapkan dapat mendekatkan diri serta mempererat silaturahmi antara anggota Polsek Aikmel dengan masyarakat di wilayah hukumnya.

Dalam keterangan singkatnya kepada media ini, Amri, sapaan akrab Kapolsek Aikmel ini menerangkan bahwa program Jum'at Berkah merupakan program yang dilakukannya sejak dirinya diamanahkan sebagai Kapolsek Aikmel.

Disamping mewujudkan bentuk kepedulian antar sesama, Jum'at Berkah juga merupakan terobosan baru Kapolsek Aikmel dalam rangka membangun komunikasi dengan warga masyarakat sehingga setiap permasalahan yang muncul di tengah masyarakat dapat segera diketahui.

Selain itu melalui Jumat Berkah Lanjut Amri diharapkan sebagai upaya Polsek Aikmel dalam melakukan Cooling System Ops Mantap Brata Rinjani 2023-2024 dalam rangka mewujudkan Pemilu Damai 2024. Dalam kegiatan Jumat Berkah Kapolsek menyampaikan himbauan Harkamtibmas terutama menjelang Natal 2023, Tahun Baru 2024 serta pemilu 2024 mendatang.

“Program Jum'at Berkah ini pada intinya untuk membantu masyarakat khususnya yang kurang mampu. Diketahui akhir-akhir ini harga berbagai jenis sayuran cukup tinggi sehingga diharapkan dengan membagikan kepada ibu-ibu warga setempat secara gratis dapat membantu warga memenuhi akan kebutuhan sayur-sayuran,” jelas Amri.

“Kemudian disamping itu sebagai upaya Cooling System dalam mewujudkan Pemilu Damai 2024,” imbuhnya.

Ia berharap melalui Program Jum'at Berkah yang digalakkannya pada setiap Jumat secara rutin tersebut dapat memberikan dampak positif baik untuk masyarakat itu sendiri maupun untuk kepolisian sektor Aikmel selaku Abdi negara sehingga mampu meningkatkan citra positif di mata masyarakat.

“Insyaallah kegiatan berbagi dalam program Jum'at Berkah ini akan terus kami laksanakan sebagai wujud simpati dan kepedulian kami kepada masyarakat,” tutup Kapolsek termuda jajaran Polda NTB ini..(Adb).